
ACTA NQ. 43 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 07-11-988 
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Aos sete dias do mes de No~~do ano de mil novecentos e oitenta 

e oito, nesta Cidade de Aveiro, EdifíciO(d~s Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamehte a mesma Câmara sob a Presidência do 

Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso -Augus t o Baptista dos Santos, e com 

a presença dos Vereadores, Srs. EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. José Pires 

dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. Carlos Manuel da Silva 

Santos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

falta dada 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, 

pelo Sr. Presidente, Dr. José Girão Pereira. 

justificar a 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 4 do mes em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais duzentos e 

oitenta e sete milhões novecentos e quarenta e um mil quinhentos e oito escudos e 

noventa centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - oito milhões 

quatrocentos e trinta e oito ~il novecentos e sessenta e nove escudos; Receita do 

dia em operações orçamentais - quarenta e um milhões setecentos e quarenta e três 

mil seiscentos e dezassete escudos; Receita do dia em operações de tesouraria 

- cento e dezanove mil quinhentos e setenta e seis escudos; Despesa do dia em ope

raçoes orçamentais - três milhões oitocentos e noventa e cinco mil cento e cinco 

escudos e cinquenta centavos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais 

- trezentos e vinte e cinco milhões setecentos e noventa mil e vinte escudos e 

:s 

quarenta centavos; 

lhões quinhentos e 

Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - oito mi

cinquenta e oito mil quinhentos e quarenta e cinco escudos . 

VOTO DE PESAR: - A Câmara deliberou, 

acta um voto de pesar e de solidariedade para com o 

rão Pereira, pelo grave acidente ocorrido com a sua 

expressar votos de uma breve e total recuperação. 

por unanimidade, exarar em 

Sr. Presidente, Dr. José Gi

esposa no passado sábado e 
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FORNECIMENTOS - A UISIÇÃO Df O S VIATURA PARA RECOLHA E TRANS

PORTE DE L=XO: - Na sequê~Cia da deliberaçã~tomada em 12 de Setembro, do ano em 

curso, a Camara procedeu a abertura das prqpostas apresentadas pelas Firmas que 

a seguir se indicam, para fornecimento de uma viatura de recolha e transporte de 

lixo doméstico com caixa de capacidade de sete metros cúbicos: NQ. 1 - VECOFABRIL 

- Acessórios e Transformação de Veículos, Ld~.; NQ. 2 - BASMAIOR - Básculas de 

Rio Maior, Ld~.; NQ. 3 - Sérgio Marinho, Ldê.; e NQ. 4 - VOLVALER - Equipamentos 

Especiais para Viaturas, Ldê .. Dada a complexidade dos valores apresentados, foi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Municipais competen

tes para estudo e informação, a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

-Seguidamente, foram também abertas as propostas destinadas ã aqu! 

siçao de outra viatura de recolha e transporte de lixo, com caixa de capacidade 

de doze metros cúbicos apresentadas pelas Firmas BAS~~IOR - Bás culas de Rio Maior, 

Ldê.; Sérgio Marinho, Ld~.; VECOFABRIL - Acessórios e Transformação de Veículos, 

Ldê.; VOLVALER - Equipamentos Especiais para Viaturas, Ldê. e COMETNA - Companhia 

Metalúrgica Naci onal , S.A.R.L., tendo sido deliberado, também por unanimidade, s~ 

licitar aos Serviços Técnicos que prestem informação sobre os valores apresenta

dos, a fim de posteriormente o Executivo se pronunciar. 

IDEM - AQ UISIÇÃO DE UM AUTOCARRO DE 50 LUGARES: Também no segui

mento do deliberado na reunião realizada em 18 de Julho, último, que abriu con

curso para a aquisiçao de um autocarro de cinquenta lugares, destinado aos Servi

ços de Cultura, foram abertas as propostas apresentadas para o efeito pelas Firmas 

a seguir indicadas e cujos valores aqui se dão como transcritos: NQ. 1 - Auto

-Sueco, Ldª.; NQ. 2 - EVICAR - Comércio de Camiões, Ldª.; NQ. 3 - UTIC - União de 

Transportadores para Importação e Comércio, Ldª.; e NQ. 4 - BAVIERA - Comércio 

de Automóveis, S.A •. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o respectivo pro

cesso ao Sr. Engº. Técnico Vieira para estudo e informação, a fim de o assunto 

ser de novo presente à próxima reunião. 

INSTALAÇÃO DE INDüSTRIAS: - Em seguimento das deliberações já to

madas em 3 e 24 de Outubro, findo, estiveram de novo presentes moradores da Rua 

Vale Guimarães, em S. Bernardo, insistindo na resolução do grave problema que 

continua a grassar naquele local, proveniente do licenciamento de indústrias po

luentes, tendo o Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos informado de todas as diligêE 

cias que tem vindo a efectuar no sentido de minorar aqueles inconvenientes, sa

lientando o facto de, a partir do momento da primeira queixa, não se ter emitido 

mais nenhum parecer favorável para quaisquer indústrias no local. Seguiu-se 

ainda troca de impressões, após o que a Câmara deliberou, por unanimidade, reco
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mendar aos Serviços de Fiscalizaçio urna local,maior/~Ãgi~a ao 

para se evitar o lançamento de detritos e âgúas sujas para os arruamentos e aos 
/ -Serviços Técnicos que ~m casos idênticos rstejam mais atentos as informaçoes re

lativas ao licenciamento. 

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL DE AVEIRO - COMEMORAÇÃO DOS 130 ANOS: - O Ve

reador Sr. Engº. Carlos Santos lembrou a comemoração dos 130 anos de vida da As

sociação Comerci.al de Aveiro, que se completam no próximo dia 25 de Novembro e 

propôs que à mesma seja atribuída uma distinção honorífica pela passagem daquela 

data, tendo para isso feit o a entrega de um apanhado dos elementos considerados 

de maior relevância e que, em seu entender, constituem o curriculum daquela Enti

dade. Foi deliberado, por unanimidade, que os Serviços de Cultura analisem aquele 

documento e emitam parecer relativamente ao assunto, com vista a resolução na pr~ 

xima reuniao. 

TRÂNSITO: - O Vereador Sr. Engº. Vítor Silva fez distribuir para 

conhecimento de todos os restantes Vereadores, uma análise do impacto da Passa

gem Superior da Avenida 25 de Abril, ao que se seguiu troca de impressões sobre 

o assunto. 

-De seguida, a Câmara deliberou, por unanimidade e por proposta 

do Vereador Sr. Engº. Carlos Santos, mandar colocar passadeiras para peões em 

frente aos portões da Escola Preparatória João Afonso de Aveiro e na Avenida Ar

tur Ravara para ligaçio da Rua das Pombas à Estrada de Santiago. 

LIGAÇÃO DA AVENIDA ARTUR RAVARA AO NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA 

DO CANHA: - Foi deliberado, por unanimidade,mandar proceder ã execução de um es

tudo com vista à ligação da Aveniua Artur Ravara ao Núcleo Habitacional da Quin

ta do Canha. 

I ENCONTRO INTERNACIONAL DE MUNICipIOS COM CENTRO HISTÔRICO: - O 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos referiu-se à f orma como decorreu o Encontro em 

epígrafe que se realizou em Beja no perIouo compreendido entre 28 de Outubro e 1 

de Novembro, e informou que tem em preparação um dossier das respectivas conclu

sões que fará distribuir por todos os Srs. Vereadores logo que concluíuo. 

ANIMAÇÃO CULTURAL NAS FREGUESIAS: - Por proposta do Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos e de acordo com uma informação dos Serviços de Cultura, a câ

mara deliberou, por unanimjdade, patrocinar a realização de espectáculos a levar 

a efeito nas freguesias de Eirol e Requeixo, em Novembro e Dezembro, pelos Grupos 

"Arlequim" e "Etnográfico e Cénico das Barrocas", mediante o pagamento do mate

rial que se torne necessário para o efeíto e concessão de pequenos subsídios ãqu~ 

las Asso ciações que ajudem a minorar as respectivas despesas. Seguiu-se, ainda 
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troca de impressoes em que aquele Sr. Verea referiu a intençao de anualmente 

se promover a realização de espectácul9S~ênticos em todas as freguesias, por
./ 

forma a sensibilizar as populações, nomeadamente para o teatro de fantoches. 

FEIRAS ANUAIS: - Foi deliberado, por unanimidade e por proposta 

do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, aprovar o Calendário de Feiras para o ano de 

1989, o qual é do seguinte teor: Feira de Março - 25 de Março a 25 de Abril; Fe~ 

tas do Município - 6 a 21 de Maio; Feira do Livro - 2 a 11 de Junho; Iª. Bienal 

Internacional de Cerâmica Artística - 12 de Maioa18 de Junho; Festas da Ria - 15 

de Julho a 13 de Agosto; FARAV/89 - 29 de Julho a 13 de Agosto; Agrovcuga - 9 a 

17 de Setembro; Electrónica - 6 a 11 de Outubro e Salão de Construção e Obras 

Públicas - 21 a 28 de Outubro. 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICIPIOS DO CARVOEIRO: - Em seguimento do delibe

rado na última reunião, o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva deu conhecimento da fOE 

ma como decorreu o acto de assinatura do Contrato-Programa relativo ao sistema 

do Carvoeiro, ao qual presidiu o Ministro do Plano e da Administração do Territó

rio, Prof. Dr. Valente de Oliveira. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-Situação única da obra "Reparação da Escola de Mamadeira", adju

dicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia de um milhão novecentos e setenta 

e três mil cento e vinte e cinco escudos; 

-21ª. situação da obra "Construção do Instituto Superior de Conta

bilidade e Administração de Aveiro", adjudicada ã ZEUS - Sociedade de Construções 

Civis e Industriais, Ldª., da quantia de seis milhões seiscentos e vinte e três 

mil setecentos e sessenta e seis escudos e vinte centavos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

çao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 02 

- NQ. 261/88, da quantia de trezentos e oitenta e seis mil e cem escudos; Servi

ço requisitante - 03 - NQs. 510 e 511/88, das quantias de duzentos e noventa e 

cinco mil trezentos e cinquenta e um escudos e cento e dois mil novecentos e ses

senta e tres escudos e cinquenta centavos, respectivamente; Serviço requisitante 

05 - NQ. 2615/88, da quantia de cento e treze mil quinhentos e quarenta e seis 

escudos e Serviço requisitante 06 - NQs 2490, 2587, 2622, 2624 e 5194/88, das 

quantias de trezentos e trinta e três mil e cinco escudos, duzentos e trinta e 

seis mil novecentos e vinte e cinco escudos, cento e nove mil quinhentos e doze 

escudos, trezentos e noventa e um mil novecentos e noventa e seis escudos e cin

quenta centavos e trezentos e dois mil e quatrocentos escudos, respectivamente. 
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RECOLHA DE LIXO: - Em seguimento~ ~âeliberaçao tomada na 
• 

de 7 de Dezembro do ano findo, foi deliberado, ~r unanimidade, autorizar o pagame~ 

to da factura n2 508 da Firma Serafim Silva Artes Gráficas, da quantia de quinhentos 

e setenta e nove mil cento e cinquenta escudos, referente à execução de desdobráveis 

e cartazes destinados à campanha de limpeza pública. 

De seguida, e tendo em vi sta a informação prestada pelo Gabinete 
.; 

Merec, a Câmara deliberou por unanimidade e de acordo com a mesma, iniciar na próxima 

semana a divulgação da campanha de limpeza na cidade, que, em síntese, se resume no 

seguinte: Abertura de campanha, com divulgação através dos Órgãos de Comunicacão S~ 

cial; Distribuição dos desdobráveis e sacos de lixo porta-a-porta, sendo a entrega 

feita pelos funcionários de higiene e limpeza na zona da Beira-Mar, e na restante 

área da cidade será efectuada com a ajuda do Corpo Nacional de Escutas; Colagem de 

cartazes e afixaçãonIDs mupis; Divulgação nas escolas através da entrega de desdobrá

veis e autocolantes, acompanhados de um texto explicativo sobre "0 QUE e o LIXO". 

A divulgação no resto do concelho será iniciada nó princípio do próximo ano em ter

mos a definir oportunamente. 

PROJECTO MEREC: - No seguimento da deliberação tomada na última 

reunião, foi de novo presente e apreciado o Relatório de Actividades elaborado pelo 

Gabinete do Projecto MEREC, o qual após breve análise e troca de impressões, foi 

aprovado por unanimidade. 

- De acordo com a informação prestada pela Co-Coordenadora do Pro

jecto MEREC foi também deliberado, por unanimidade, renovar os contratos efectuados 

com o Engenheiro Civil de 2ª classe Luís Filipe Marques da Silva Esteves, a Técnica 

Superior de 2ª classe, Arquitecta Maria Helena Coelho Máximo e o Desenhador de 2ª 
classe 

/Joaquim Carlos Pinho Valente, por um período de mais 6 meses, e com efeitos a partir 

de 30 de Agosto, e 7 e 25 de Outubro, respectivamente. 

CENTRO DE ARTESANATO DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento do es 

tudo elaborado pelos Serviços de Cultura do Município, com vista à eventual criação de 

um Centro de Artesanato nesta cidade. Após análise do mesmo, foi deliberado, por 

unanimidade, considerar de novo aprovado e encetar diligencias com vista ao desenvol

vimento do processo. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL: - Na sequencia da deliberação tomada em 8 de 

Agosto, último, em que se deu nota dos contactos tidos com o Instituto Português do 

Livro e da Leitura, a Câmara tomou conhecimento do teor do Contrato-Programa a cele

brar entre aquele Instituto e esta Autarquia, relativamente às obras de adaptaçào das 

instalações do Antigo Magistério Primário a Biblioteca Municipal cujos custos 

rondarão os cem milhões de escudos. Após breve troca de impressões sobre o assunto, 
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foi deliberado, por unanimidade, aprovar aque1e/Óocumento e s~bmetê-lo à co 

deração da ·As s embl e i a Municipal, nos term~legais. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇ~ DE UM CARRO-OFICINA: - Por proposta do 

Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, a Câmara deliberou, por unanimidade, abrir con

curso limitado junto das Empresas da especialidade, com vista à aquisição de um 

carro-oficina para apoio, nomeadamente, aos contentores de recolha de lixo es

palhados por todo o concelho e que, como se sabe,são frequentemente danificados. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE CONTENTORES PARA LIXO: - No seguimento da 

deliberação tomada na última reunião e face ã informação prestada pelos Serviços 

Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o fornecimento 

de cem contentores metálicos para lixo, de oitocentos litros de capacidade, cada, 

à Firma SOPINAL -Sousa, Nadais & Pinho, Ldª., pela quantia de dois milhões seis

centos e trinta mil escudos acrescida de IVA e nas demais condições constantes 

da respectiva proposta. 

IDEM - ALUGUER DE MÁQUINAS E VIATURAS/RaRA: - Em sequencia da 

deliberação tomada na reunião de 31 de Outubro, findo, e lida a informação pres

tada pelos Serviços Técnicos, cujo teor aqui se dá como transcrito, foi delibe

rado, por unanimidade, adjudicar ã Firma TERRAVEIRO - Terraplanagens de Aveiro, 

Ldª., pelos preços unitários constantes da respectiva proposta, o aluguer de 

máquinas e viaturas/hora, destinadas à execu ção de vários trabalhos a efectuar 

no concelho, nomeadamente, nas obras de abertura do Acesso Central e na Urbani

zação do Picôto, em Oliveirinha, devendo, para cada obra, ser elaborada estimati 

va global, com base nos valores já referidos. 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO - FORNECIMENTO E ESPALHAMEN

TO DE SAIBRO: - No seguimento do deliberado em 31 de Outubro, findo, e apôs tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a Victor Jesus Rodri 

gues Almeida o fornecimento e espalhamento de saibro na Baixa de Santo Antônio, 

pela quantia de um milhão trezentos e noventa e três mil setecentos e cinquenta 

escudos acrescida de IVA, conforme informação prestada pelos Serviços Municipais 

competentes. 

EMPREITADAS - PROLONGAMENTO DA RUA DA PÊGA: - Foi também delibe

rado, por unanimidade, no seguimento da última reunião e face ã informação pres

tada pelos Serviços Municipais competentes, adjudicar a Victor Jesus Rodrigues 

Almeida, a col oca çã o e fornecimento de "Tout-Venant" e tela geotextil na Rua da 

Pega pela quantia de sete milhões quinhentos e quarenta mil e quinhentos escu

dos e nas demais condições constantes da respectiva proposta. 
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BIBLIOTECAS ITINERANTES: 

Janeiro, último. e face aos contactos e ctuados e informações prestadas pelo Ve

reador Sr. Prof. Celso Santos. a câmára deliberou. por unanimidade, autorizar que
/ 

a Biblioteca Itinerante nQ. la fi<ue sediada em Aveiro. passando, por conseguinte, 
- / - ~ ~ 

para a posse desta Camara Municipal, a qual cabera o pagamento do pessoal necessa

rio (um encarregado e um motorista) bem como o combus t í ve l para a respectiva car

rinha. comprometendo-se a Gulbenkian a atribuir anualmente dois mil contos de li

vros para o efeito. Mais comunicou o Sr. Vereador que a Gulberikianse compromete. 

também. a instalar em Aveiro uma Biblioteca Fixa como apoio à nova Biblioteca Mu

nicipal. o que equivale à oferta anual de mais de dois mil contos de livros devi

damente seleccionados e catalogados, não obrigando esta ao aumento do respectivo 

quadro de pessoal. 

_ HABITAÇÃO - CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO PARA CONSTRUÇÃO DE 64 FO
CAIAO:

GOS NOfEm seguimento das deliberações já tomadas sobre o assunto. nomeadamente 

a de la de Outubro. findo, o Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos fez uma breve ex

posiçao sobre o andamento das negociações com a Ferseque e do processo no I.N.H .• 

com vista à celebração do contrato de desenvolvimento para a construção de 64 

Fogos no Caião, após o que a Câmara deliberou. por unanimidade. o seguinte: 1. 

- Vender o terreno sito no Bairro do Caião assinalado em planta anexa, devidamente 

infraestruturado, mediante pagamento com área correspondente a vinte e sete mil no

vecentos e dezanove contos de área habitável ao pre ço de venda e mil seiscentos e 

setenta e quatro contos e duzentos escudos de área de garagem ao preço de vinte 

con t os o metro quadrado; 2. - Aprovar o projecto de protocolo a celebrar, o qual 

ficará anexo à presente acta; 3. - Aprovar a minuta de garantia bancária que f i 

cará também anexa, para ressarcir a Câmara do valor do terreno. no caso de in

cumprimento por parte da Empresa. 

A presente deliberação carece da aprovação da Assembleia Municipal, 

nos termos legais. 

Com referência ainda ao empreendimento em epígrafe, foi também 

deliberado. por unanimidade, desenvolver de imed iato com a E.D.P. as necessárias 

negociações com vista à execução das infraestruturas de electricidade. 

HABITAÇÃO - BAIRRO DE AZURVA - 2A. COMERCIALIZAÇÃO: - Na sequencia 

da deliberação tornada em 24 de Outubro. findo, a Câmara tornou conhecimento das 

informações prestadas pelo Serviço Nacional de Estrangeiros. Governo Ci v i l e Mi

nistério da Administração Interna, relativamente à situação da concorrente ao 

concurso em epIgrafe, Isabel Maldonado Torres Faustino. Tendo em vista que o pedi

do de concessão do Estatuto Geral de Igualdade foi deferido em 6 do mês em curso, 

foi deliberado, por unanimidade. incluir aquela concorrente na lista de candidatos 

li 
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ao concurso para 2ª. Comercializaçao de u~~~ita no Bairro de Azurva. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRI~IA DE BONSUCESSO: - Lida a informação 

prestada pelos Serviços Municipais co~tentes a comunicar da necessidade de se 

construir um pavilhão para apoio de actividades de olaria, na Escola em epígrafe, 

foi deliberado, por unanimidade, concordar e solicitar aos Serviços Técnicos a 

execução do respectivo estudo. 

IDEM - PRIMÁRIA DA PÓVOA DO VALADO: - Foi também apreciada a in

formação prestada pelos Serviços Técnicos deste Município, a comunicar do mau es

tado de conservação em que se encontra o soalho de uma das salas da Escola Primá

ria da Póvoa do Valado, e que, dada a urgência verificada na reposição do mesmo, 

se efectuaram consultas junto das casas da especialidade. Abertas as propostas 

apresentadas pela Carpintaria Maio, de Normando Vieira Maio & Irmão, Ldª.; e 

~!	 CARIZ - Sociedade de Carpintaria, Ldª. e dado que esta última Firma (CARIZ) é 

a que apresenta a proposta mais vantajosa, foi deliberado, por unanimidade, adj~ 

dicar à mesma o fornecimento e aplicação de soalho com madeira de lª. classe, 

pela quantia total de cento e cinquenta mil escudos, e, em caso de necessidade, 

a aplicação de vigas ao preço unitário de três mil e duzentos escudos, cada, 

acrescida de IVA. 

IDEM - PRIMÁRIA DE ESGUEIRA: - Foi ainda deliberado, também por 

unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, encarregar também 

os Serviços Técnicos de elaborarem um estudo com vista ã construção de um pavi

lhão na Escola em epígrafe, dada a necessidade ali verificada. 

sUBsiDIaS: - Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, autorizar o pagamento da quantia total de noventa e três mil e seiscentos 

escudos ã Associação de Estudantes da Universidade de Aveiro, respeitante ao 

aluguer do Teatro Aveirense aquando da realização do espectáculo integrado na 

Semana de Homenagem a Zeca Afonso; 

-Presente um ofício da Associação Portugal URSS a dar conhecimen

to da realização de um espectáculo a levar a efeito no dia 3 de Novembro no 

Teatro Aveirense pelo Grupo de Danças e Cantares "Flueract"da República da Mol

dávia, e a solicitar para o efeito o apoio do Município. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, comparticipar com O aluguer do Teatro, mediante 

o pagamento da quantia de noventa e três mil e seiscentos escudos; 

-Face aos pedidos formulados pelas Comissões de Festas de Nossa 

Senhora das Febres, Nossa Senhora do Rosário e S. Bartolomeu, foi deliberado, por 

unanimidade, conceder a cada uma delas um subsídio de vinte e cinco mil escudos 

para comparticipação nas despesas com os respectivos festejos; 
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-A Câmara tomou ainda con~e um oficio do Teatro Indepen

dente de Aveiro a solicitar o apoio do Município, com vista a comparticipar nas 

despesas com as diversas actividades programadas por aquela Associação. Foi delibe 

rado,por unanimidade, comparticipar com a quantia de cento e cinquenta mil escudos; 

-Face ao oficio da Rádio Oceano através do qual se solicita o apoio 

da Câmara para a realização do espectáculo de encerramento do IV Aniversário daque

la Instituição e lida a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, 

que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, comparticipar com 

o aluguer do Teatro mediante o pagamento da quantia de noventa e três mil e seis

centos escudos; 

-Presente também um oficio da Secção de Ténis de Mesa da Casa do 

Povo de Oliveirinha, a solicitar a concessão de um subsídio para comparticipar nas 

despesas com que se deparam. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

de cinquenta mil escudos; 

-Face ao pedido formulado pela Associação de Defesa Pessoal de 

Portugal e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder um 

subsídio de quarenta mil escudos destinado a comparticipar na realização do "Tor

neio de Karate Contact"; 

-Lido um ofício do Núcleo Regional de Diabetologia de Aveiro, a 

solicitar o apoio do Municipio para a realização da II Semana do Diabético, bem 

como a participação desta Câmara Municipal num almoço de confraternização a rea

lizar no próximo dia 12 no Hotel Imperial. Foi deliberado, por unanimidade, con

c eder um subsídio de sessenta mil escudos; 

-Finalmente foi deliberado, também por unanimidade, conceder um 

subsidio de um milhão e quinhentos mil escudos ao Clube Estrela Azul, destinado 

a comparticipar nas despesas Com a iluminação do campo de futebol. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - SUBSÍDIO POR MORTE: - Foi deliberado, 

por unanimidade, e nos termos legais, autorizar o pagamento da quantia de trezen

tos e vinte e oito mil oitocentos e sessenta escudos a António Vieira Fernandes, 

correspondente a cinco meses de vencimento e subsídios de férias e Natal que lhe 

são devidos pelo falecimento de sua esposa, Olivia Maria Gomes Soares e, ainda da 

quantia de quinze mil e seiscentos escudos correspondente ao subsídio de funeral 

devido também legalmente. 

-IDEM - CONCURSOS - CHEFE DE SECÇÃO: - Em sequência do deliberado 

em 11 de Agosto, findo, foi lida a acta do júri do concurso em epígrafe, segundo 

a qual ao único candidato António Alberto de Jesus Plácido, foi atribuída a 

....
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classificação de 12 valores, pelo que foi d~~O' por unanimidade, homologar 

aquela clas~ificação. Mais foi delibera?<Í~ambém por unanimidade e por escrutínio 

secreto, nomear aquele candidato para a vaga existente no respectivo quadro de 

pessoal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - SEGUNDOS OFICIAIS: - Presente 

também a acta do júri do concurso em epígrafe, tendo sido deliberado, por unani

midade e de acordo com a mesma, homologar as seguintes classificações atribuídas 

aos candidatos: Eva Cristina Saraiva João Marques - 15 valores; Maria Fernanda 

da Silva Luís Ribeiro - 14 valores; Maria dos Prazeres Isabel Ferreira de Lemos 

- 13 valores; José Lima da Peixinha e Manuel Marques Dias Vaia - 10 valores. 

Foi deliberado, também por unanimidade e por escrutínio secreto, 

nomear todos aqueles candidatos para as cinco vagas existentes no respectivo qua

dro de pessoal. 

I MOSTRA DE ~~TERIAL ELECTRÓNICO ELÉCTRICO E INFORMÁTICO: - Foi de

liberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cento e dois mil 

novecentos e cinquenta e nove escudos ã LITOÁGUEDA - Litografia de Águeda, Ld§., 

referente ao fornecimento de quinhentos cartazes, quinhentos desdobráveis e qui

nhentos ofícios, destinados ao certame em epígrafe. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DAS SERINGUEIRAS NA COSTA DO 

VALADO: - Em seguimento da deliberação tomaua na última reunião e lida a infor

mação prestada pelo técnico responsável, foi deliberado, por unanimidade, adjudi

car a execuçao da empreitada em epígrafe ã Firma João Carlos Roque Graça, pela 

quantia de cinco milhões seiscentos e vinte e nove mil escudos, acrescida de IVA, 

dado ser a proposta que apresenta valor mais baixo. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA DO LAMARÃO EM QUINTÃS: - Foi tam

bém deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma João Carlos Roque Graça os 

trabalhos de pavimentação acima indicados, pela quantia de dois milhões novecen

tos e dezasseis mil duzentos e cinquenta escudos, acrescida de IVA, em virtude 

de ser a proposta que apresenta preço mais favorável. 

GABINETE TtCNICO LOCAL: - De acordo com uma informação do G.T.L. 

cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a contratação de três jovens com a remunera ção diária de mil escudos, para efei

tos de realização de inquéritos à população da área antiga da Cidade. 

PUBLICIDADE: - Face ao ofício do Semanário Desportivo e apos tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento de trin

ta mil escudos, para comparticipação nas despesas com uma reportagem sobre a 

equipa de futebol do Beira-Mar a publicar naquele Semanário. 

-
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PUBLICAÇOES: - Face 'fO o~~enviado pela GRAFIFORMA - Artes Gra

ficas de Aveiro, Ldª. e lido o parecer /emitido pelo Assessor Cultural Rev9. Padre 
- / -Joao Gonçalves Gaspar, foi deliber~~o, por unanimidade, autorizar a ediçao que 

aquela Empresa pretende levar a e{~ito em "fac-símile" da obra liA Fábrica das 

Naos", da autoria do Aveirense Fernão de Oliveira, como forma de contribuir para 

as Comemorações do 59. Centenário dos Descobrimentos Portugueses. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Em seguimento da deliberação tomada em 12 de 

Setembro, do ano em curso, foi de novo apreciado um requerimento de António Bri

to Vida Branco, a requerer a revisão da referida deliberação no que refere ao pr~ 

ço de venda da área pretendida pelo requerente para complemento do lote de terre

no que adquiriu na Rua Sebastião de Magalhães Lima. Foi deliberado, por unanimi

dade, aceitar a reclamação apresentada, e propô r ao requerente a venda da referi

da parcela de terreno, ao preço de catorze mil setecentos e trinta escudos o me., 
tro quadrado, importância esta calculada com base no valor médio da última hasta 

pública efectuada para a zona em causa. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - POSTO MtDICO - AQUISIÇÃO DE ARMÁRIOS: - No 

seguimento do deliberado em 8 de Agosto, último, que adquiriu dois armários à 

Carpintaria Mecânica de Manuel Ferreira dos Santos, pela quantia de quatrocentos 

e vinte e sete mil e quinhentos escudos acrescida de IVA, foi deliberado, por una

nimidade, propõr à Assembleia Municipal a dispensa do respectivo contrato escrito, 

tendo em vista o disposto na parte final da alínea a) do nQ. 2 e n9. 3 do Art9. 

99. do Decreto-Lei n9. 390/82, de 17 de Setembro. 

PUBLICAÇÕES: - Face ao ofício enviado pela escritora Odet .te. de 

Saint-Maurice, a Câmara deliberou, por unanimidade, adquirir setenta e cinco 

exemplares do livro infantil "Princesa do Céu", ao preço unitário de trezentos e 

cinquenta escudos, a fim de serem distribuídos pelas Escolas Preparatórias do 

Concelho, devendo os Serviços Culturais do Município encetarem os devidos con

tactos. 

CULTURA: - Tendo em vista que a curto prazo irao iniciar-se as 

obras da nova Biblioteca Municipal no antigo Edifício do Magistério Primário 

tornando-se, por conseguinte, urgente arranjar instalaçoês para funcionamento 

das Associaçoes que ali se encontram,a Câmara tomou conhecimento do teor de um 

projecto de protocolo a celebrar com a Companhia Aveirense de Moagens, relativo 

ã cedência pelo período de um ano, de instalações para aqueles fins, sita na Rua 

dos Santos Mártires, nesta cidade. Após a leitura do referido texto e algumas 

trocas de opiniões, a Câmara deliberou, por unanimidade, concordar e aceitar o 

teor daquele documento. 
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INDEMNIZAÇÕES: - Foi de liV~ o, por unanimi~de, autorizar o 

mento da quantia de quinhentos e noven e seis mil e onze escudos a Carlos Al

berto Branco Pericão Rangel e Vitor , nuel Branco Rangel, respeitante a indemniza

ção devida por benfeitorias existentes no prédio adquirido por esta Cãmara Munici

pal, sito na Urbanização das Agras do Norte. 

•	 EMPREITADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso li 

mitado com vista ao "Arranjo de Valetas na Rua Direita em Aradas - 2ª. Fase" e 

"Pavimentação do Arruamento de Ligação de Cilha Sardinha na Freguesia de Eixo e 

o Picôto na	 Feguesia de Oliveirinha". 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os seguintes processos 

de obras acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-NQ. 507/88, de JOBRIFER - Construções de Fermentelos, Ldª., a 

apresentar elementos com vista a dar cumprimento ao solicitado pelo Centro de 

Saúde de Aveiro. Foi deliberado, por unanimidade, deferir, dado que as obras re

feridas por aquela autoridade sanitária já se encontram em curso; 

-NQ. 54/87, de CAMAPE - Construções, Ldª., a apresentar exposiçao 

referente ao seu processo de obras. Após troca de impressões e face aos esclareci

mentos prestados pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos, foi deliberado, por una

nimidade, deferir a viabilidade de constituição de fracção autónoma, numa zona 

comum do Bloco 3; 

-NQ. 709/77, de António Augusto Simões, a requerer licença para 

proceder a várias obras na sua moradia, sita na Rua Nossa Senhora das Areias, 

Freguesia de S. Jacinto, deste Concelho, e para ocupar a via pública com depósito 

de materiais por um período de trinta dias. Lidas as informações constantes do 

processo, que aqui se dão como transcritas, foi delibeardo, por unanimidade, de

ferir o requerido, sujeito, contudo, a ónus de renúncia, devendo o EngQ. Correia 

Pinto proceder à respectiva avaliação; 

-NQ. 224/88, de Empreendimentos Imobiliários Globo, Ldª., a reque

rer informação sobre a possibilidade de construir no Gaveto da Rua Comandante Ro

cha e Cunha com a Avenida Dr. Lourenço Peixinho. Lida a informação prestada pelos 

Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, informar o requerente que o 

terreno em causa não tem dimensão, por si só, para qualquer construção de remate 

do Gaveto, pelo que deverá ser promovida a negociação dos terrenos a Nascente e a 

Sul, de forma a permitir o cumprimento tanto do Plano como do R.G.C.U.C.A .. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe O nQ. 4 do ArtQ. 85Q. 



do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por t odos os Membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con 

forme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 20 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, r..>-t = dos Serviços Administrativos da=-e

Cãma~icipal de Ave 
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